

おひさまルーム通信

12月号 角館こども園 担当 熊谷

雪が降り積もり、園庭も雪景色に変わりました。子どもたちは雪が降っていても平気です。元気に園庭に飛び出し、雪だるまを作ったり、積もった雪に新たに道を作ったりして雪遊びを楽しんでいます。ホールでは、鬼ごっこやドッジボール、フラフープやなわとびなど、思い思いに体を動かして遊んでいます。寒さに負けず、体調に気を付け、元気に過ごせるようにしたいですね。来年も、元気にお会いしましょう。お待ちしております❀



おひさまルームの様子



お昼寝アートの様子



お友達とおそんだよ!



クリスマスリースを作りました!



おやつタイム



はじめまして!

12月は、クリスマス! さくらっこスタッフさんのご協力を得て実施したお昼寝アートもクリスマスがテーマでした。可愛い写真ができました。参加してくれた皆さん、ありがとうございました。クリスマスリースの制作は、厚紙に毛糸を巻いた土台にリボンや鈴、ビーズやシールなどを好きなように並べてグルーガンでくっつけて飾りつけしました。素敵なクリスマスリースが完成しました❀ お家でも飾ってくると嬉しいです。25日はお友達がたくさん参加してくれ、月齢の近いお友達同士で遊ぶ姿も見られました。大型絵本「だるまさんと」もじっと見てくれていました。サンタさんは登場しませんでした。プレゼントも…。気に入ってくると嬉しいです。



~1月の予定~

- 15日(水) シール遊びをしてみましょう!
- 22日(水) 雪に触れてみよう!
- 29日(水) 万華鏡を作ってみましょう!

*お子さんの飲み物をご持参ください。
○ご利用の際は、事前に連絡をお願いします。
○予定が変更になり、欠席する場合も連絡をお願いします。